

Communiqué de presse

Pour la défense de l'école publique de proximité, les écoles s'unissent contre les fermetures de classes.

Mardi 12 Mai, le **Collectif de Défense de l'École Publique** s'est réuni à Bégard. Des parents d'élèves venant des écoles de Bégard, Cavan, Gurunhuel, Ploubezre et Quintin et des professionnels de l'éducation nationale ont ainsi pu échanger sur les fermetures de classes de leurs écoles respectives annoncées pour la rentrée 2015-2016.

Le constat est unanime : ces fermetures ont des conséquences dramatiques sur les conditions d'accueil et d'apprentissage des enfants, mais également sur la mission de service public d'éducation qu'est l'École sur nos territoires.

La liste de ces conséquences est donc longue, mais les principales sont l'impossibilité d'accueillir et scolariser les enfants de moins de 3 ans, des effectifs par classe intolérables (jusqu'à 40 enfants en petite section maternelle pour une des écoles par exemple), l'impossibilité d'accueillir les enfants en situation de handicap ou en difficulté scolaire, des écoles réduites à une classe tous niveaux confondus et risquant purement et simplement une fermeture d'école dans le village, etc...

La plupart des écoles ont demandé des audiences à la Direction Académique afin de présenter la réalité de la situation sur leur école, et pour alerter sur la gravité des conséquences liées à ces fermetures. Des délégations ont été reçues mais les décisions de fermetures ont été actées et la Directrice d'Académie refuse de revenir dessus aujourd'hui. La Directrice d'Académie refuse également de faire connaître les critères sur lesquels ces décisions de fermeture ont été prises.

Incompréhension et colère sont donc les sentiments partagés par les personnes réunies ce 12 mai et face à cette attaque de l'école publique de proximité, elles ont décidé d'unir leurs forces et de mener les actions nécessaires pour obtenir l'annulation de ces décisions de fermetures de classes.

D'autres écoles, qui n'ont pu être présentes ce 12 mai, se sont également manifestées pour soutenir et rejoindre le Collectif.

Pour la défense de l'école publique de proximité, les écoles s'unissent et lancent un appel à toutes les écoles et tous les citoyens à se joindre à eux.

UN RASSEMBLEMENT EST ORGANISÉ LE SAMEDI 30 MAI À 10H PLACE SALVADOR ALLENDE À SAINT-BRIEUC.

Afin d'organiser au mieux cet événement, vous pouvez joindre les membres du Collectif à l'adresse mail ci-dessous.

Nous contacter : cdep22@gmail.com